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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion SPD 
 
 
Freiwilligendienste während der Corona-Pandemie 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Freiwilligendienstleistende im Land Bremen sind derzeit noch an ihrer 
ursprünglichen Einsatzstelle eingesetzt, freigestellt oder werden nur noch 
eingeschränkt oder an anderer Stelle bei ihrem oder einem anderen Träger eingesetzt? 
(Bitte aufschlüsseln nach BFD, FSJ und Einsatzbereich.) 
 

2. Wie wird die Betreuung der Freiwilligen unter den Bedingungen der Corona-Pandemie 
sichergestellt und wie gestaltet sich diese insbesondere, wenn die Freiwilligen 
vollständig freigestellt oder in Risikobereichen (z.B. in Krankenhäuser, 
Altenpflegeheimen, Kitas, Schulen, usw.) eingesetzt sind? 
 

3. Welche Auswirkungen erwartet der Senat durch die Corona-Pandemie für die 
Freiwilligen, die ihren Bundesfreiwilligendienst oder ihr Freiwilliges Soziales Jahr im 
Sommer bzw. Herbst beginnen wollen, und die Anbieter von Freiwilligendiensten? 

 
 
 

Gönül Bredehorst, Birgitt Pfeiffer, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


